

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Peran orang tua dalam membina kemampuan berkomunikasi anak usia dini yang dilakukan orang tua yaitu pertama membangun keterbukaan dengan cara mengenali karakter anak dan mempunyai waktu lebih untuk anak, kedua membangun rasa empati dengan mengajarkan anak untuk saling berbagi kepada temannya agar anak mempunyai sifat peduli, ketiga memberikan dukungan dengan cara menghargai apa yang anak lakukan dengan tidak mengkritiknya, keempat memberikan rasa positif dengan cara menciptakan situasi kondusif untuk berinteraksi yang efektif dan kelima membangun kesamaan/kesetaraan kepada anak dengan cara tidak membuat jarak kepada anak agar tercipta suasananya setara dengan anak sehingga terjalin komunikasi yang efektif.
2. Kemampuan berkomunikasi merupakan kemampuan mengadakan hubungan komunikasi antara satu dengan lainnya. Ada lima aspek kemampuan berkomunikasi yang dimiliki anak pertama keterbukaan anak sudah mampu menerima dan menangkap respon dari lawan bicaranya, kedua empati anak mampu menerima kondisi orang tuanya, ketiga dukungan anak memiliki sifat yang energik dan spontan dalam berbicara, keempat rasa positif dalam berbicara anak dapat mempertanggungjawabkannya dengan baik, kelima kesetaraan/kesamaan anak mampu menghargai keputusan orang lain.

B. Saran

1. Kepada Orang Tua, disarankan sebaiknya orang tua dapat mempertahankan dan meningkatkan pemahaman peran yang telah dilakukan orang tua dalam meningkatkan kemampuan berkomunikasi anak usia dini dan untuk memaksimalkan kemampuan berkomunikasi pada anak sebaiknya orang tua lebih memperhatikan perkembangan bahasa anak. Karena pemahaman orang tua terhadap ini akan membantu meningkatkan kompetensi dan bahasa anak lebih baik untuk kedepannya.
2. Kepada Peneliti Selanjutnya, disarankan untuk dapat meneliti lebih lanjut atau lebih mendalam mengenai permasalahan peran orang tua dalam membina kemampuan berkomunikasi anak usia dini sehingga dapat memberikan cara atau teknik yang baru untuk orang tua agar peran yang dilakukan orang tua dapat lebih baik lagi.